

Mgr Blais, et du T. R. P. Louis Marie Gardien du couvent des Capucins d'Ottawa, un ciboire.

— Le R. P. Maurice du couvent des Capucins d'Ottawa vient d'arriver à la mission de Ste-Anne de Ristigouche, pour y aider les Pères, temporairement. Leur activité pouvait difficilement faire face aux nécessités toujours croissantes de leur ministère.

— Par décision de Sa Grandeur Mgr l'Evêque de Rimouski, le Révérend Monsieur D. S. Giguère a été nommé premier curé de la nouvelle paroisse de St-Jacques de Causapsca, dans la belle et fertile vallée de la rivière Matapédia. Le 2 mai, il a pris possession de sa nouvelle cure. A cette occasion il a lu une lettre pastorale de Monseigneur l'Evêque à l'adresse des fidèles ; et après la messe, il a procédé à l'élection du corps des marguilliers de la nouvelle fabrique. MM. Pierre Valois, François Lepage et Ferdinand Heppel ont été élus marguilliers du banc de l'œuvre de la Fabrique, et MM. Alfred Blais, Louis Plante, Léandre Benoit, Adolphe Boudreault et Bruno d'Anjou ont été nommés anciens marguilliers.

Le 8 mai, Sa Grandeur Mgr Blais a lancé un décret érigeant en desserte canonique, sous le vocable de Sainte Florence, le territoire connu sous le nom de Beurivage, dans les cantons de Matalik et Causapsca, sur les bords de la rivière Matapédia. Ce territoire offre de grands avantages à la colonisation. Un grand nombre de lots de terre y ont déjà été concédés, et le chiffre de la population des colons résidants y augmente sensiblement chaque année. Une chapelle sera bientôt construite dans cette nouvelle colonie qui sera desservie régulièrement par le curé de Causapsca. Une école y est déjà en opération.

— Le 1er mai est décédée chez les Sœurs du St-